

クラスの様子【6月号】

●ひよこ組 今月の目標 雨上がりの散歩に出掛けたり、晴れ間には日光浴、外気浴をして気分転換を図る。

そろそろ梅雨の季節です。子ども達は、園生活にも馴染み、登園時にも笑顔が見られる様になり、お部屋の壁面にあるかたつむりやあじさいの花に興味を示しています。またお部屋では、好きなところを歩いたり、這い這いしたりとその子なりの探索活動を楽しんだり、お気に入りの玩具で遊ぶことができるようになりました。

今月から新しいお友だちも増えました。さらちゃんといろとくんです。みんなで仲良く楽しく過ごしていきたいと思います。また、梅雨期の衛生面や清潔面にも気を配っていききたいと思います。(矢下)



●りす組(もも) 今月の目標 ①梅雨期を快適に過ごす。②様々な素材を使って感触、感覚遊びを楽しむ。

5月は天気の良い日が多く散歩や外遊びに沢山出かけました。散歩先ではアリやてんとう虫、カエルやカエと小さな生き物に出会いじっと目をこらしてみたり、そっと手を伸ばして触ってみる子ども達の姿が印象的でした。戸外での活動を通して自然物や生き物をより身近に感じ、親しみをもち始めているように思います。また、グループ内では友だちとの関わりが増えギュッと抱き合ったり、手をつないだり、友だちの真似っこも沢山するようになってきました。子どもたち同士の関わりを大切にしながら過ごしていきたいと思います。(後藤)



●りす組(いちご) 今月の目標 保育士や気の合う友だちと関わりながら、好きな遊びを十分楽しむ。

園生活にも慣れてきて、保育士や子どもたち同士で、ごっこ遊びや、やりとりを楽しむ姿が見られるようになりました。5月は、天気の良い日は外に出て歩いたり、草花や、虫探しに行きました。雨上がりの日には、カタツムリを見つけ、角や目が出てくる姿を不思議そうに見たり触れたりしていました。また葉っぱの裏にいる事を体験し、散歩中には葉っぱの裏を見ながら「でんでーん(カタツムリ)」と言って探っています。今の年齢で、見たり、触ったりする実体験をたくさんしていきたいと思います。(澤井)



●赤うさぎ組 今月の目標 安心できる環境の中で好きな遊びを見つけ、保育士や友達と一緒にのびのびと過ごす。

白うさぎ、赤うさぎ組で分かれて活動する事も多くなり、子どもたちも次第にお友だちの名前を覚え呼び合う姿も見られるようになってきました。気の合う友だちを見つけ、その場の遊びを楽しみ、嬉しさや喜びを感じていることありますが、自分の思う通りにいかないことで泣いてしまったり怒ったりすることも増えてきました。自分の感情を相手に伝えたり、時には我慢することは人と人との関係を築いていく上で大切な事でもあり、また情緒の成長にも繋がっていきます。遊びの中で保育士や友達と関わり、感じた事を共有しながら楽しく過ごしていきたいと思います。(田中)



クラスの様子【6月号】

●白うさぎ組 **今月の目標** 安心できる環境の中で好きな遊びを見つけ、保育士や友達と一緒にのびのびと過ごす。

5月はお散歩や園庭など戸外で身体を動かしたり、生き物や花などの自然を見つけたりして遊びました。友達との関わりも増えてきて「～ちゃん、一緒に行こう」と遊びに誘いかけたり、やりとりを楽しむようになりました。また、身辺整理や排泄など何でも自分でやろうとしたり、難しそうなおことどうしたらできるのか自分自身で考え、挑戦するようになり、子ども達の成長を感じています。これからも保育士や友達など周りの人と一緒に安心して楽しく過ごせるように、子ども達の姿をそばで見守り、できた時はたくさんほめ、「自分でできた」という成功体験をたくさん積み重ねていきたいと思います。(三浦)



●とちのき組 **今月の目標** 戸外で自然に触れながら、身体を動かして遊ぶ。

友達との関わりも増え、少しずつ異年齢での関係も築くことができてきました。とちのきぐみでは、集団遊びで『植物!ルー』をしています。その季節ならではの植物を見つけ、遊びに取り入れることで植物に対して関心を持ち、「これは何ていうお花かな?」と自分で図鑑で調べています。今月は春の植物として、シロツメクサやオオバコなどをバトンにし、ルーをしたり、オオバコ相撲や草笛などをして楽しみました。これからも季節ごとに様々な植物に触れていきたいと思います。(平塚)



●くめぎ組 **今月の目標** 身近な環境に興味を持ち、自分から関わり生活を広げていく。

真夏のような暑さが続いているようですが、子ども達は元気に戸外遊びを楽しんでいます。お散歩では、色々な虫や草花に興味を持ち、観察をしています。そこで、「もっと詳しく知ろう!!」とお散歩先に図鑑を持っていき、見つけた虫や草花と照らし合わせ、調べてみました。「あった!同じの載った!」と真剣に図鑑を見る子ども達。てんとう虫にも色々な種類があったり、シロツメクサにも「赤」と「白」と色によって名前が違ったりと、新しい発見が出来ました。どんな事にも好奇心旺盛な子ども達は、大人よりも小さな事に気付いたり目を止めたりと、驚く程の観察力です。これからも、恵まれた環境の中で、沢山自然に触れていきたいと思います。(坂)



●さくら組 **今月の目標** いろいろな活動を通して友達と関わって遊ぶ楽しさを味わう。

1日の流れもだいぶわかるようになり、見通しを持って行動が出来るようになりました。年少さんも初めての異年齢クラスにだいぶ慣れ、年中さん、年長さんのことを「お兄ちゃん、お姉ちゃん」と慕ったり、年長さんだけでなく年中さんも年下の子のお手伝いをしてあげるなど、異年齢クラスならではの人間関係を築き始めています。園庭や散歩に行くとカエルやダンゴムシを探して楽しんでいます。このような経験を通して、自然に触れあう楽しさや生き物への優しさを身に付けていって欲しいと思います。(真里亜)

